
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 1

 
Обзор по материалам СМИ 

 03 июля  2017 г. 
 

Оглавление 
1. СМИ о Таймыре: 

 Администрация района помогает жителям глубинки своевременно получить 
госуслуги 
 Минприроды видит потенциал для развития круизного туризма в заповедниках 
Таймыра  

2. СМИ о городе Дудинке: 
 Дудинке готовятся к предстоящей зиме 
 Северные мастера готовятся покорить «Мир Сибири-2017» 

3. СМИ о ЕМО «город Норильск»: 
 В Норильск прибыла большая группа представителей органов государственной 
власти из федерального и краевого центров 
 Виктор Толоконский проинспектировал ход строительства норильского 
перинатального центра  

4. СМИ о предприятиях НПР: 
 Виктор Толоконский обсудил вопросы реализации экологических проектов ПАО 
"ГМК "Норильский никель" с руководством компании  

5. СМИ о Красноярском крае и СФО: 
 Правительству края рекомендовано вернуться к вопросу строительства метро  
 Тарифы в Красноярске выросли сверх дозволенного 

6. СМИ о России: 
 «Единая Россия» поднимет статус общественников 
 В России почти везде принимают карты «Мир» 
 Через три года средняя российская пенсия вырастет в среднем до 15,5 тыс. рублей, 
обещают в ПФР 
 В мае средний размер пенсии в РФ опустился ниже 32% от средней зарплаты 
 Сбербанк снизил ставки по массовым кредитным картам  
 Правительство запретило оставлять детей до 7 лет в машине без взрослых 
 Составлен рейтинг регионов с самой высокой задолженностью за услуги ЖКХ  

7. Разное: 
 "Черные метки" для Путина у Америки закончились 
 Здравствуйте, дорогие предки из 1967 года!  

8. Курс валют  
9. Прогноз погоды  
 
 

Администрация города Дудинки 
отдел общественных связей 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 2

1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 
Администрация района помогает жителям глубинки своевременно получить госуслуги 

Специалисты КГБУ «Многофункциональный центр предоставления государственных и 
муниципальных услуг» (далее – МФЦ) в ходе служебной командировки в поселок Носок 
сельского поселения Караул провели прием граждан. Поездка была организована при 
содействии Администрации муниципального района.  

За три рабочих дня по вопросам получения государственных услуг обратилось 15 
человек, десять из них на прием документов, пять на оказание консультаций. Обращения 
касались замены паспорта, назначения разного вида пособий, регистрационного учета 
граждан РФ по месту жительства и месту пребывания, консультирования по вопросам 
приватизации, государственных услуг Росреестра, а также переселения жителей Крайнего 
Севера в регионы с более благоприятным климатом.  

Низкая явка заявителей обусловлена небольшим количеством проживающих в поселке 
северян в летний период. Большинство жителей тундровых поселков уезжают для 
проведения каральных работ или отправляются на Енисей для ловли рыбы.  

 Следующая служебная командировка специалистов МФЦ в поселок Носок 
запланирована на 7 июля, в поселок Потапово с 12 по 15 июля. В организации этих поездок 
также будет оказана помощь Администрацией муниципального района.  

Выездная работа специалистов МФЦ организована во исполнение решения Протокола 
заседания Совета представителей Таймырского Долгано-Ненецкого и Эвенкийского 
муниципальных районов при Губернаторе Красноярского края в части доступности 
предоставления государственных и муниципальных услуг гражданам, проживающим в 
отдаленных сельских поселениях. 

«Таймыр» 
 
Минприроды видит потенциал для развития круизного туризма в заповедниках 
Таймыра 

Заповедники Таймыра имеют огромный потенциал для развивая эксклюзивного и 
круизного туризма. Об этом сообщил министр природных ресурсов и экологии РФ Сергей 
Донской в Норильске. 

"Это большая территория, где в рамках законодательства в охранных зонах можно 
развивать экологический туризм", - цитирует пресс-служба Минприроды слова Донского. 

Директор ФГБУ "Заповедники Таймыра" Виктор Матасов сообщил, что развитие 
инфраструктуры заповедников может привлечь до 80 тыс. человек в год. По его словам, 
"туризм может стать одним из драйверов развития региона". В качестве примера он привел 
плато Путорана, объект всемирного природного наследия ЮНЕСКО площадью 2,5 млн га. 

Матасов отметил, что на территории плато находятся 25 тыс. озер - одни из самых 
крупных в Сибири. Глубина большинства из них достигает 180-420 метров. Это второй по 
объему резервуар пресной воды в России после Байкала. 

В 2017 году в рамках Года экологии также планируются работы по программе 
волонтерского движения на территории охранной зоны заповедника "Путоранский". Сумма 
привлеченных средств предварительно составит около 5 млн рублей. Также перспективным 
направлением совместной деятельности является организация работ по мечению и 
мониторингу белого медведя. Сумма привлеченных средств составит около 15 млн рублей. 

"Заповедники Таймыра", подведомственные Минприроды, объединяют Таймырский, 
Путоранский и Большой Арктический заповедники. Их совокупная территория составляет 
почти 12 млн га. В ведении ФГБУ находятся два заказника федерального значения - 
"Пуринский" и "Североземельский". 

ТАСС 
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2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Дудинке готовятся к предстоящей зиме 
 Глава города Дудинки Юрий Гурин провел расширенное совещание, темой которого 
стала подготовка к зиме 2017-2018 годов объектов жизнеобеспечения муниципального 
образования «город Дудинка». В обсуждении приняли участие члены комиссии, созданной в 
администрации Дудинки для контроля и координации деятельности по подготовке к зиме 
предприятий и организаций жилищно-коммунального комплекса, объектов социальной 
сферы, руководители дудинских учреждений и организаций.  
 Заместитель главы Дудинки Янина Квасова доложила о ходе работы комиссии за 
апрель-июнь, перечислила основные положения плана подготовки. Городским бюджетом 
предусмотрено 39 миллионов для финансирования мероприятий, обеспечивающих 
инфраструктурную безопасность. 9 миллионов рублей краевой субсидии будут направлены 
на третий этап ремонта и реконструкции коллектора по улице Матросова. 
 Первый заместитель генерального директора АО «Таймырбыт» Николай Гурский 
проинформировал собравшихся о состоянии дел в управляющей организации, о сложностях 
выполнения производственной программы предприятия, отметив, что текущие ремонты 
обслуживаемых объектов инфраструктуры проводятся без нарушения сроков. В свою 
очередь, заместитель директора ПТЭС АО «НТЭК» Алексей Усов сообщил о выполнении 
профилактических работ в подразделениях предприятия, пояснив, что ежемесячно 
тестируются резервные энергоустановки, проходит проверку система аварийного 
энергоснабжения от ледокола ЗТФ ПАО «ГМК «Норильский никель» «Авраамий Завенягин». 
Остановка котельной для ремонта с прекращением горячего водоснабжения планируется в 
третьей декаде июля. 
 Директор ООО «Потапово» Владимир Хлудеев рассказал о планах обновления парка 
энергоустановок в дудинских посёлках, ходе завоза топливно-энергетических ресурсов в эти 
насёленные пункты. Всего в 5 посёлков муниципального образования должно быть 
доставлено 6070 тонн угля. Полный объем твёрдого топлива – 1880 тонн угля – уже завезено 
в Волочанку.  
 Следующее координационное совещание при Главе Дудинки состоится 29 июля. 

 
Северные мастера готовятся покорить «Мир Сибири-2017» 

С 7 по 9 июля в поселке Шушенское Красноярского края пройдет Международный 
фестиваль этнической музыки и ремёсел «Мир Сибири- 2017». В числе гостей представители 
Эстонии, Австрии, Швейцарии, Армении, а также российские коллективы из Москвы, Санкт-
Петербурга, Республики Тува. Северный колорит таймырской земли на фестивале будет 
представлять коллектив городского Центра народного творчества ¬– Марина Жаркова, 
Евгения Бети, Лариса Томашевская, мастера-косторезы Андрей Поротов и Вольдемар Ямкин, 
а также Евгения Черепанова из Таймырского краеведческого музея и танцевальный 
коллектив «Сарю тэс» под руководством Евгении Вэнго из сельского поселения Караул. 

 Первой творческой площадкой для представителей городского Центра народного 
творчества станет «Обрядовая поляна», на которой всех участников фестиваля ждут 
оздоровительные практики для взрослых и детей, игры народов мира, обряды, мастер-
классы. Вторая площадка – «Этнодеревня». На ней будут располагаться традиционные 
жилища коренных жителей народов Сибири – эвенкийский и таймырский чумы, а также 
хакасская, бурятская и тувинская юрты. В каждом из жилищ запланирована познавательная 
программа: тематические мастер-классы, экскурсы  по быту и традициям северян. 

 Кроме того, участники таймырской делегации примут участие в ярмарке ремёсел 
«Город мастеров» и в большой концертной программе «Мир Сибири-2017», на которой 
покажут свои лучшие творческие номера. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
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Норильск – дальновидное исключение. Сегодня в наш город прибыла большая 
группа представителей органов государственной власти из федерального и краевого 
центров.  

Цель визита специального представителя президента по вопросам природоохранной 
деятельности, экологии и транспорта Сергея Иванова, руководителя Росавиации Александра 
Нерадько, вице-президента, руководителя блока взаимодействия с органами власти 
«Норникеля» Елены Безденежных и губернатора Красноярского края Виктора Толоконского - 
на месте оценить качество работ по реконструкции аэропорта Норильска, ознакомление с 
процессом реализации экологического проекта по утилизации серы на «Надежде» и ряд 
других вопросов. 

Осмотрев работы на взлетно-посадочной полосе, спецпредставитель президента Сергей 
Иванов выразил удовлетворение ходом реконструкции, напомнив, как все начиналось 
несколько лет назад в один из его предыдущих визитов в Норильск. Еще в то время, 
совершая посадку в Алыкеле, он обратил внимание на текущие проблемы аэропорта в свете 
грядущих преобразований и перспектив, а также необходимости его реконструкции.  

Понимая важность роли аэропорта Норильска в программе развитии освоения 
Арктической зоны России, использования ВПП спецтранспортом, в том числе самолетами 
МЧС, еще в 2005 году было принято решение о глобальной реконструкции аэропорта, 
начавшейся с аэровокзала и вспомогательных служб Алыкеля. 

По словам руководителя Росавиации Александра Нерадько, решение о реконструкции 
аэропорта Норильска было принято в непростое время, когда в связи с определенными 
мировыми финансовыми трудностями плановые работы на объектах авиационной 
инфраструктуры были свернуты по всей стране. Однако, учитывая ключевую роль 
заполярного воздушного порта на Таймыре в программе развития Арктической зоны, 
специальным распоряжением правительства было принято решение о проведении работ в 
Алыкеле. 

Губернатор Красноярского края Виктор Толоконский отметил со своей стороны четкую 
организацию работ по реконструкции, отсутствие проволочек и понимание между 
заказчиками, подрядчиками и другими участниками проекта. 

«Вместе со всеми сторонами программы реконструкции, нам удалось не только хорошо 
организовать строительные работы, но и беспрепятственный выезд северян на материк и 
обратно в самый пиковый период отпусков, – сказал Виктор Толоконский после совещания в 
Алыкеле. – А ведь согласно первоначальному плану аэропорт предлагали полностью закрыть 
в 2016 году и провести полный комплексный ремонт».  

Финансируются работы в рамках федеральной целевой программы «Развитие 
транспортной системы РФ (2010-2020 годы)». Федеральное финансирование 
предусматривает выделение на реализацию этого проекта 9,6 млрд рублей, компания 
«Норникель», которой принадлежит комплекс зданий и сооружений аэропорта, выделяет 3 
млрд рублей. 

Нынешним летом ремонтные работы ведутся уже на значительно большем участке 
взлетно-посадочной полосы, нежели в прошлом году. Протяженность средней части - 1020 
метров. Все рейсы выполняются по обычному расписанию судами малой авиации. В связи с 
этим пассажиропоток составляет 65 процентов от обычного.  

Третий этап реконструкции запланирован на июнь – сентябрь 2018 года, во время 
которого Алыкель будет работать теми же судами в том же графике. 

«Заполярная правда» 
 

Виктор Толоконский проинспектировал ход строительства норильского 
перинатального центра 

В ходе рабочей поездки в Норильск Губернатор Виктор Толоконский побывал на 
строительной площадке перинатального центра, а позже провел совещание, на котором 
подрядчики отчитались о темпах возведения медицинского объекта.  

На сегодняшний день работы на объекте выполняются в две смены. Всего на площадке 
задействованы 220 человек. В середине июля численность специалистов будет увеличена до 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 5

300 человек, они будут работать в три смены. Строители заверили Виктора Толоконского, 
что бетонные работы с завершением каркаса здания будут выполнены уже в августе этого 
года. Глава региона поставил перед строителями сразу и следующую задачу – сдать здание в 
тепловом контуре уже к 1 октября.  

"Я недоволен сроками строительства объекта, - сказал глава региона строителям в ходе 
совещания. – Во-первых, не хватает рабочих рук. Эту проблему мы будем решать уже в 
ближайшие дни. Будем заключать договоры со специалистами, которые готовы работать в 
условиях севера и перевозить их с материка в заполярный город. Во-вторых, на стройку 
будет завезено дополнительное оборудование, которое добавит темп работе. Сегодня мы 
договорились об установке дополнительного крана на площадке возведения медицинского 
учреждения. В-третьих, я дал поручение ускорить проведение конкурса на покупку и монтаж 
медицинского оборудования. По плану все эти работы должны быть выполнены до октября 
этого года", - сказал Виктор Толоконский.  

Добавим, что завершить строительство перинатального центра специалисты должны в 
конце 2017 года. 

«Красноярский край» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Губернатор Виктор Толоконский обсудил вопросы реализации экологических проектов 
ПАО "ГМК "Норильский никель" с руководством компании 

Губернатор Виктор Толоконский в рамках рабочей поездки в Норильск принял участие в 
совещании по вопросам реализации экологических проектов ПАО "ГМК "Норильский никель", 
прошедшем под председательством специального представителя Президента РФ по 
вопросам природоохранной деятельности, экологии и транспорта Сергея Иванова на 
территории Надеждинского металлургического завода (НМЗ) им. Б.И. Колесникова. 

После серьезной реконструкции пирометаллургического производства НМЗ способен 
переработать до 2,4 млн тонн никельсодержащего сырья. На заводе планируется 
строительство сероутилизационного цеха, который позволит получать элементарную серу из 
отходящих газов печей взвешенной плавки и приведет к значительному снижению выбросов 
диоксида серы в атмосферу. Для серьезного улучшения качества атмосферного воздуха в 
Норильске необходимо очень существенное снижение выбросов загрязняющего вещества, в 
связи с этим в ходе совещания уделили самое пристальное внимание вариантам масштабной 
утилизации диоксида серы. 

Решение о том, какой именно проект утилизации диоксида серы будет реализовываться 
в Норильске, будет принято до конца текущего года. Губернатор Виктор Толоконский назвал 
изменение экологической нагрузки на территорию и снижение последствий деятельности 
предприятий магистральной задачей для многих отраслей промышленности и отдельных 
крупных производств. Он также отметил, что компания "Норильский Никель" в этом процессе 
выходит на лидерские позиции. 

"Компания "Норильский Никель" очень серьезно обновила свою стратегию, 
экологические задачи объявлены приоритетными. В прошлом году мы видели первые 
результаты этой работы – закрытие никелевого завода. Это очень сложное решение и для 
компании, и для края. Сейчас нам представлен "серный" проект. Трудно представить масштаб 
этой проблемы, но исходя из презентованного плана, за время реализации проекта, за 5 – 6 
лет, в Норильске будет достигнута совершенно новая экологическая ситуация", - подчеркнул 
Виктор Толоконский. 

«Красноярский край» 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 
Правительству Красноярского края рекомендовано вернуться к вопросу строительства 
метро  
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Как рассказали в пресс-службе ЗС края, под занавес последней сессии по итогам 
отчета губернатора Виктора Толоконского и его первого заместителя Виктора Томенко о 
работе правительства за прошлый год, было принято постановление Законодательного 
Собрания края. 

В постановлении указан ряд предложений и рекомендаций губернатору и правительству. 
В частности, одним из пунктов значится - «проанализировать возможность и необходимость 
строительства метрополитена в городе Красноярске». 

Напомним, строительство метро в Красноярске началось в октябре 1995 года. В 2013 
году строительство было законсервировано из-за нехватки средств. По последним данным, 
стоимость работ оценивалась в 60-70 млрд руб. В этом году при обсуждении стратегии 
развития края до 2030 года депутаты потребовали включить в нее метро. 

Недавно сообщалось, что власти Челябинска, Омска и Красноярска готовят 
коллективный запрос, чтобы получить деньги на завершение строительства метрополитенов 
из федерального бюджета. 

Деловой квартал 
 

Тарифы в Красноярске выросли сверх дозволенного 
С 1 июля 2017 года тарифы на электроэнергию, водоснабжение и водоотведение в 

Красноярске выросли сверх предельно допустимой нормы. Об этом сообщили в Институте 
проблем естественных монополий. 

По информации ИПЕМ допустимый рост тарифов для населения краевого центра во 
втором полугодии не должен был превысить 3,9 %. Однако электроэнергия в пределах 
социальной нормы подорожала на 4,9 % и 5,1 % (для владельцев газовых и электрических 
плит, соответственно), холодная вода стала дороже на 12 %, а услуга водоотведения — на 
4,6 %. 

Как пояснили в Региональной энергетической комиссии по Красноярскому краю, рост 
тарифов опережающими темпами связан со снижением потребления и инвестиционными 
программами ресурсосберегающих организаций. Однако для простых жителей города плата 
за эти ресурсы не вырастет более, чем на означенные 3,9%. 

«Разницу между предельно допустимым ростом тарифов и их реальным увеличением 
компенсирует бюджет региона», - говорит председатель краевой РЭК Александр Ананьев. 

Добавим, что в соседнем Новосибирске рост тарифов с 1 июля не превысил предельно 
допустимого значения в 4%. Такая же картина наблюдается в еще лишь двух городах-
миллионниках — Омске и Казани. 

Newslab 
 
6. СМИ О РОССИИ 

 
«Единая Россия» поднимет статус общественников. В высшем совете партии ожидают, 
что эта мера поможет привлечь внимание избирателей к выборам 2017−2018 годов. 

Председатель высшего совета «Единой России» (ВС ЕР) Борис Грызлов намерен 
предложить председателю партии Дмитрию Медведеву разработать меры по повышению 
авторитета общественников в глазах населения. Об этом «Известиям» рассказал собеседник 
в руководстве высшего совета ЕР. Предложения, по его словам, будут высказаны 4 июля на 
заседании программной комиссии партии с участием премьер-министра Дмитрия Медведева. 
Мероприятие будет посвящено реализации предвыборной программы партии и, в частности, 
ее раздела «Качество государства». 

Тезис о повышении авторитета общественников содержится в рабочей версии доклада 
рабочей группы высшего совета ЕР о государственно-партийном строительстве. По словам 
собеседника «Известий», концепция повышения роли общественности подразумевает 
следующее: 

члены общественных палат и общественных советов при органах исполнительной 
власти получат дополнительные инструменты контроля над чиновниками. 
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— Если граждане увидят, что общественность становится реальной силой, 
способной контролировать чиновников, это убедит их в том, что они могут влиять на 
процессы, которые происходят в их жизни, — заявил источник «Известий» в партии. 

Он также подчеркнул, что контроль за чиновниками в партии понимают «в широком 
смысле слова». Так, решения на средних управленческих уровнях принимаются с учетом 
ряда факторов, в том числе социологических исследований — если они точны, то у 
чиновников есть объективная и достоверная информация для работы. Поэтому в ЕР считают 
необходимым повысить ответственное отношения россиян к участию в соцопросах в качестве 
респондентов. 

— Гражданин должен понимать, что, отвечая на вопросы социологов, он формирует 
картину положения вещей. Если он будет лгать, то и представление будет неверным. Важно, 
чтобы решения чиновников принимались исходя из реальных настроений граждан, — 
добавил представитель «Единой России». 

Информацию о разработке мер по повышению роли общественников «Известиям» 
подтвердил и глава рабочей группы ВС ЕР по внутриполитическому направлению Владимир 
Плигин. Он допустил, что часть материалов доклада будет использоваться Борисом 
Грызловым в его выступлении на программной комиссии… 

Известия 
 

В России почти везде принимают карты «Мир» 
С 1 июля все банкоматы, POS-терминалы в торговых точках, а также интернет-магазины 

должны принимать национальные платежные инструменты — карты «Мир». Эта обязанность 
была и раньше, но закон не устанавливал срок, и банки не торопились — до тех пор, пока 1 
мая президент не подписал поправки в закон. 

На 1 апреля, по данным ЦБ, в России было 193 614 банкоматов и 1,82 млн POS-
терминалов в торговых точках (более свежих данных нет). К 1 июля карты «Мир» 
принимались к оплате в 195 629 банкоматах и 1,79 млн POS-терминалов (данные 
обновляются раз в неделю. — «Ведомости»), говорится на сайте платежной системы. 

Представитель ЦБ более свежую статистику количества устройств не предоставил, но 
заверил, что, «как и ожидалось, почти 100% банкоматов и терминалов принимают 
национальный платежный инструмент». То же следует и из слов представителя «Мира». 

Карта «Мир» не принимается в единицах устройств у нескольких банков, указал 
представитель ЦБ: «Мы работаем в тесном контакте с этими банками для завершения работ 
по приему карт “Мир” в их устройствах в кратчайшие сроки». С весны ЦБ, по рассказам 
банкиров, стал требовать от них регулярных отчетов о том, как они настраивают сеть приема 
«Мира». 

Для небольших игроков затраты на вступление в систему ради нескольких операций в 
своих устройствах были слишком высоки. В феврале «Мир» отменил для 200 таких банков 
свой самый большой сбор в 400 000 руб. В большинстве случаев это помогло. Впрочем, один 
банкир знает случай, когда банк перед 1 июля отказался от банкоматов, чтобы не нарушать 
закон. 

Оценить доступность оплаты картой «Мир» в интернете сложнее — нет статистики. «К 1 
июля у нас была обязанность обеспечить прием карт “Мир” в торговых точках. Мы 
подключили всех, кого обслуживаем», — говорит начальник управления электронной 
коммерции Альфа-банка Игорь Арефьев… 

Ведомости 
 

Через три года средняя российская пенсия вырастет в среднем до 15,5 тыс. рублей, 
обещают в ПФР 

В 2020 году в среднем страховая пенсия по старости вырастет до 14,9 тысячи рублей, 
увеличившись по сравнению с 2016 годом в 1,13 раза. Таким образом, пенсии неработающих 
пенсионеров, которые каждый год индексируют, поднимутся до 15,5 тысячи рублей. Об этом, 
как пишет "Российская газета", рассказал зампред правления Пенсионного фонда России 
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(ПФР) Александр Куртин на заседании Российской трехсторонней комиссии по 
регулированию социально-трудовых отношений (РТК).  

 
 В 2017 году средний размер социальной пенсии (по инвалидности, в связи с потерей 

кормильца и другие) составит 8,9 тысячи рублей, в 2019 году - 9,5 тысячи.  
Страховую часть пенсии в 2018 году повысят на 3,8%, социальные - на 1,2%, а 

"стоимость" пенсионного балла вырастет с 78,58 рубля до 81,57 рубля. В 2019-м и 2020 годах 
пенсия по старости будет расти по 4% в год, а социальная - по 3,9% и 3,6% соответственно.  

Зампред ПФР также рассказал, что бюджет Пенсионного фонда в 2018 году 
сформирован по доходам в объеме 8,4 триллиона рублей, а в 2020 году доходы станут более 
девяти триллионов рублей.  

 Экономист Сергей Смирнов рассказал изданию, что не исключено, что повышение 
пенсий в следующем году может произойти и на больший процент, чем 3,8%, поскольку 
инфляция за год может не уложиться в эти цифры, а по закону страховая пенсия по старости 
должна индексироваться на реальный процент инфляции.  

 Эксперт также полагает, что правительству следовало бы вернуть индексацию пенсий 
работающих пенсионеров, но сам же признает: вряд ли такой шаг будет сделан в ближайшее 
время.  

 По данным Минтруда, для индексации пенсий работающим пенсионерам нужно 200 
миллиардов рублей. 

newsru 
 

В мае средний размер пенсии в РФ опустился ниже 32% от средней зарплаты - Росстат       
         В мае т.г. средний размер назначенной ежемесячной пенсии в России увеличился в 
номинальном выражении на 4,1% по сравнению с маем 2016 года и составил 12 тыс. 926 руб., 
сообщила Федеральная служба госстатистики (Росстат).  

В то же время в реальном выражении (с поправкой на инфляцию) средний размер 
пенсий в мае был на уровне мая 2016 года.  

Средний размер назначенных пенсий в мае 2017 года составил, по оценке Росстата, 
31,8% от средней начисленной зарплаты по стране против 32,5% в апреле (в мае 2016 года 
равнялся 33,3%). 

 ИА "Финмаркет" 
 

Сбербанк снизил ставки по массовым кредитным картам на 2-6 п.п     
С 1 июля Сбербанк России снизил ставки по массовым кредитным картам на 2-6 

процентных пунктов, говорится в сообщении банка.  
Ставки были снижены по картам по продуктам Classic, Gold, а также по картам 

моментальной выдачи.  
Для клиентов с предварительно одобренным предложением банка минимальная ставка 

теперь составляет 23,9% годовых, без предложения - 27,9%.  
В пресс-релизе указывается, что за 5 месяцев 2017 года портфель Сбербанка по 

кредитным картам вырос на 32,1 млрд рублей по сравнению с началом года, доля Сбербанка 
на этом рынке составила 44%. "Тренд на снижение ключевой ставки Центральным банком 
позволил Сбербанку также улучшить условия по кредитным картам", - отметил 
исполнительный директор Сбербанка Игорь Ковалев, слова которого приводятся в 
сообщении.  

С 1 мая Сбербанк снизил ставки на величину до 4 п.п. по другому массовому продукту - 
потребкредитам. Минимальная ставка по нему составляет 12,9%. 

 /Интерфакс/ 
 
Правительство запретило оставлять детей до 7 лет в машине без взрослых 

Правительство России запретило оставлять детей до семи лет в автомобилях без 
взрослых, а также перевозить детей дошкольного возраста без детских удерживающих 
устройство. Постановление опубликовано в понедельник, 3 июня, на сайте правительства.  
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Изменения внесены в п. 12.8 Правил дорожного движения (Действия водителя, 
готовящегося покинуть транспортное средство). "Введен запрет на оставление детей 
дошкольного возраста в транспортном средстве на время его стоянки без совершеннолетних 
лиц", - говорится в сообщении.  

Кроме того, теперь перевозить детей в транспортных средствах, оборудованных 
ремнями безопасности, "можно исключительно с их использованием или с использованием 
детских удерживающих устройств", указано в документе.  

В справке говорится, что отныне правилами "предусмотрено безальтернативное 
использование детских удерживающих устройств, соответствующих росту и весу ребенка, для 
перевозки детей в возрасте младше семи лет". Детей старшего возраста, от семи до 11 лет, 
разрешается пристегивать ремнями безопасности или "детскими удерживающими 
системами".  

По результатам испытаний были сделаны вывод, что другие средства - бескаркасное 
устройство, корректор (адаптер) лямок ремня безопасности - не обеспечивают необходимой 
защиты ребенка, сопоставимый с удерживающим устройством.  

"В ходе испытаний было доказано, что другие средства (в сравнении с ремнями 
безопасности и детскими удерживающими устройствами) с высокой вероятностью усугубляют 
последствия ДТП для ребенка", - говорится в документе.  

По старым нормам, разрешалось перевозить детей до 12 лет "с использованием детских 
удерживающих устройств, соответствующих весу и росту ребенка, или иных средств, 
позволяющих пристегнуть ребенка с помощью ремней"… 

newsru 
 

Составлен рейтинг регионов с самой высокой задолженностью за услуги ЖКХ 
Составлен рейтинг регионов с самой высокой задолженностью за услуги ЖКХ. Список 

возглавила Москва со средней задолженностью в 62 тыс. руб., сообщается в отчете, 
представленном Федеральной службой судебных приставов. 

Следом за Москвой идут Югра (53,3 тыс. руб.) и Камчатка (52,4 тыс. руб.). Далее в 
рейтинге приставов — Татарстан, Подмосковье и Ямало-Ненецкий автономный округ (около 
48 тыс. руб.). Меньше всего за коммуналку должны в Омской области, где в среднем на одно 
исполнительное производство приходится 8,9 тыс. руб. задолженности. 

Всего за коммунальные услуги в 2016 году горожане по всей стране должны были 
приставам свыше 91 млрд руб. Рейтинг составлен на 1 мая 2017 года. 

Напомним, с 1 июля в РФ произошло плановое повышение размера платежей за ЖКХ — 
тарифы в среднем были увеличены на 4%. 

Росбалт 
 

7. РАЗНОЕ 
 
"Черные метки" для Путина у Америки закончились 

Одним из базовых мемов российской околополитической тусовки является так 
называемая "черная метка", которую Владимиру Путину регулярно привозят западные 
политики. В разное время курьерами "черных меток Запада" считались Барак Обама, Джон 
Керри, Ангела Меркель и Генри Киссинджер. Случай Джона Керри был особенно 
анекдотичным, потому что это был первый раз, когда желающие увидеть "черную метку" 
смогли лицезреть ее материальное воплощение — знаменитый чемодан американского 
госсекретаря, в котором, по версии конспирологов и паникеров, находилась сама "метка", а 
также некие компрометирующие документы (они должны были принудить Кремль пойти на 
уступки США). Каждый раз ажиотаж вокруг мифической "черной метки" подогревался 
западными СМИ, не скупившимися на информационные вбросы о предполагаемых 
ультиматумах, которые западные лидеры и функционеры якобы привозили в Москву. Можно 
было ожидать, что и недавний визит Генри Киссинджера в столицу будет интерпретирован 
именно в этом, уже традиционном, ключе. Однако на этот раз даже самые русофобские 
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комментаторы западной медиасферы исходят из того, что Киссинджер приехал к Владимиру 
Путину с целью договариваться, а не угрожать. 
Что же изменилось? 

Для того чтобы понять, что поменялось, достаточно вспомнить некоторые 
предвыборные обещания Дональда Трампа и то, каким образом экспертное сообщество 
интерпретировало его первые шаги на международной арене. Несмотря на то что оппоненты 
нового американского президента пытались его представить чуть ли не как марионетку 
Кремля, сам Трамп и многие его сторонники старались выстроить совсем другой образ, 
основанный на контрасте между "мягкотелостью" Обамы и предполагаемой жесткостью 
прагматичного и безжалостного бизнесмена Трампа. Ракетная атака по Сирии и отправка 
американской военной эскадры к берегам Северной Кореи первоначально 
интерпретировались экспертным сообществом именно как жесты устрашения, 
соответственно, Владимира Путина и Си Цзиньпиня, от которых ожидалось полное и 
беспрекословное подчинение американским требованиям в сирийском и северокорейском 
вопросах. Обе попытки силового и психологического давления на лидеров России и КНР 
закончились провалом, что признают даже американские эксперты, которые при всем 
желании не могут найти какого-либо позитива для Штатов в том, как развиваются события в 
Сирии и на Корейском полуострове. Компенсировать "потерю лица", которая явно угрожает 
Дональду Трампу, приходится за счет откровенно смешных медийных маневров. 
Американские официальные лица на полном серьезе сначала заявляют о предстоящей 
химической атаке в Сирии, а потом так же серьезно о том, что режим Асада испугался и 
отменил атаку — значит, произошел триумф американской внешней политики. "Похоже, они 
восприняли наше предупреждение серьезным образом", — объявил глава Пентагона Джеймс 
Мэттис. А в контексте вялотекущего корейского кризиса Трамп заявил, что Китай 
"попробовал" решить корейскую проблему — и у него не получилось. Из этого президентского 
твита рядовой избиратель должен был сделать вывод, что Трамп действительно "уломал" 
председателя Си по северокорейскому вопросу, но у китайского лидера что-то не заладилось. 

Дешевый пиар-ход вполне может сработать на американскую аудиторию, но мировое 
сообщество вряд ли удастся обмануть столь примитивным образом. 

Помимо довольно унизительных провалов на российском (сирийском) и китайском 
(корейском) направлениях, новая американская администрация столкнулась с настоящим 
праздником непослушания в Евросоюзе и даже Канаде. 

Даже по таким банальным вопросам, как цены на канадскую древесину, молочные 
продукты и сталь, Трампу не удалось добиться сотрудничества правительства Канады, а 
разрастающийся торговый конфликт угрожает старейшей американской неоколониальной 
структуре — Североамериканской ассоциации свободной торговли. 

Нежелание стран Евросоюза увеличить взносы в бюджет НАТО и все более заметные 
попытки европейской элиты создать собственную "европейскую армию" только подчеркивают 
всеобщее ощущение того, что Вашингтон просто перестали слушать на международной 
арене. 

В этих условиях перед администрацией Трампа встает задача прекращения череды 
болезненных дипломатических неудач, следовательно, необходимость в некой 
договоренности по сирийскому вопросу становится как никогда острой. 

Однако любая комплексная договоренность требует обширной подготовительной 
работы, а также времени для согласования позиций. Личные встречи лидеров стран обычно 
лишь фиксируют и подтверждают договоренности, которые были предварительно 
согласованы. В случае Трампа ситуация сильно усложняется из-за того, что любой 
неформальный контакт его команды с окружением российского президента будет немедленно 
вскрыт той частью американских спецслужб, которая осталась верна элитной группе Хиллари 
Клинтон, а потом сам факт контакта будет использован для дискредитации Трампа в 
американских СМИ. Надо отдать должное американской администрации, которая нашла 
элегантный выход из тупика: в Москву был отправлен 94-летний (!) Генри Киссинджер, 
критиковать которого не посмеют даже самые оголтелые русофобы американской 
медиасферы. Так как визит Киссинджера в Москву проходит по схеме "все всё понимают, но 
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официально сказать не могут", американские СМИ не пишут об очередной "черной метке", а 
подчеркивают то, что когда-то Киссинджер оказал аналогичную услугу другому американскому 
президенту — Ричарду Никсону. 

Если верить утечкам в западных СМИ, то персоналу президентской администрации и 
экспертам американских спецслужб уже приказано провести инвентаризацию того, чем можно 
пожертвовать ради достижения какого-то компромисса по острым вопросам российско-
американских отношений, компромисса, который можно будет представить миру как триумф 
"дипломатического гения" Дональда Трампа. 

Задание не из приятных, но выбора у администрации Трампа нет: "черные метки" 
закончились и показали свою неэффективность, а ради возможной договоренности с 
Путиным однозначно придется чем-то пожертвовать. 

Скорее всего, какого бы то ни было прорыва Киссинджер в Москве не достиг, и вряд ли 
какой-то экстраординарный прогресс будет достигнут на личной встрече двух президентов. 
Однако то, что патриарх американской дипломатии прилетает в Москву со списком 
предложений, а не с ультиматумом или очередной "черной меткой", уже можно считать 
большим достижением российской внешней политики. 

Если Вашингтон действительно осознал бесполезность давления на Россию, то шанс 
на достижение компромисса в будущем действительно есть, и, наверное, это максимум, на 
что можно рассчитывать в нынешних условиях. 

РИА Новости 
 
Здравствуйте, дорогие предки из 1967 года! 

Здравствуйте, дорогие предки из 1967 года! Здравствуйте, дорогие шнурки. У вас ведь 
так говорили – «шнурки»? Или только «чуваки»? У нас через 50 лет все хорошо.  

Мы теперь умеем ездить на электрическом колесе – это такой самокат на батарейках, а 
еще каждый может сфотографировать свою тарелку или ногу переносным телефоном, а 
потом отправить эту фотографию на домашний ЭВМ, и всем показать, и все напишут, что им 
нравится твоя тарелка и твоя нога.  

А больше ничего нового пока не изобрели – космические корабли, правда, летают куда-
то, но как-то так получается, что нога на фотографии интереснее, чем занудный космический 
корабль. Что поделаешь, у нас же не 1967 год.  

Зато у нас уже нет КПСС! Вместо КПСС у нас теперь КГБ.  
Что еще? Джон Леннон умер, зато Пол Маккартни жив, «Роллинг Стоунз» по-прежнему 

играют по всему миру, как у вас тогда в Варшаве, а КВН по телевизору через 50 лет так и 
ведет Масляков. Не очень-то много всего изменилось, если честно.  

Но только знаете что. Вам бы тут ужасно понравилось. Вы бы тут просто прибалдели и 
кайфанули. Можно так сказать, да?  

Тут на каждом углу пиво холодное. Бары везде, а в них виски. Ну, дороговато, конечно, 
но не очень.  

Косметика для девочек всякая, чулки.  
Гитары продаются любые, а пластинки – бесплатно. У нас же здесь можно не только 

тарелку и ногу для ЭВМ фотографировать – этим, конечно, почти все заняты непрерывно, но 
необязательно же делать как все, и вы в 1967 году это знали! Так что можно плюнуть на эту 
поганую ногу – и достать из нашего ЭВМ все альбомы Animals. Ну или Kinks.  

А еще – можно купить билет, и из Москвы – в Сан-Франциско. Просто так.  
И самое главное. Ментам все равно, в чем вы ходите и какой у вас хайр. Здесь вообще 

всем на все наплевать. У нас тут через 50 лет принято по этому поводу ругаться, но вы-то 
оцените, вы-то поймете, как это круто.  

Вы будете счастливы, когда сюда попадете.  
Особенно если не забудете за это время, как вы тогда жили – на самом деле, а не на 

картинках про Юрия Гагарина, на которые вам тогда было наплевать с пятого этажа в Новых 
Черемушках. И еще.  



 
Передайте, пожалуйста, Маше – это потом она будет Мария Васильевна, а у вас 

просто Маша – что коммунизм не наступит. Ей одной у вас, кажется, это было важно – чтобы 
он наступил. Но зато она и в 68 будет красивая, а это главное.  

А ваши настоящие мечты сбудутся. И даже фирмовые джинсы.  
Вы, главное, не помирайте там раньше времени. Мы-то уже не умеем быть такими 

веселыми, как вы. Мы стали занудные, как космический корабль через 50 лет. Сидим, 
фотографируем ногу.  

Но мы вас тут очень любим и ждем.  
Как говорит Ринго Старр – он, кстати, с 1967 года вообще не изменился – peace and love! 

Взгляд 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 04.07.2017 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 58, 97 ▼ 0, 42 

EUR 67, 20 ▼ 0, 61 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 12


	1. СМИ О ТАЙМЫРЕ
	2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ
	3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК»
	4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР
	5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО
	6. СМИ О РОССИИ
	7. РАЗНОЕ
	8. Курс валют
	9. Прогноз погоды

